
 
  

  Herr Gleß informierte anhand einer Overheadfolie über den Vermark-
tungsstand des B-Planes Nr. 114. 

 
  Der Ausschuss nahm den Bericht zur Kenntnis. 

 
 
 
 
 


